

1. Platz am Gastro Elite Wettbewerb 2024

Fünf Koch Lernende der Gewerblich-Industriellen Berufsfachschule in Ziegelbrücke traten am 21. April 2024 unter dem Team Namen «Rüämers is Fritteuse» an dem diesjährigen Gastro Elite Wettbewerb in der OFFA Frühlings- und Trendmesse in St. Gallen an und holten sich den Sieg. Die Aufgabe, ein 3-Gang Menü für 70 Personen zu kochen, meisterten sie mit Bravour. 😊

Das gesamte GIBGL-Team gratuliert Kajsa Gisler, Elias Müller, Ali Ahmed, Saskia Stengele und Dennis Jud herzlich zu diesem außergewöhnlichen Erfolg, und ist stolz darauf, so talentierte und engagierte Nachwuchs-Gastronomen in ihren Reihen zu haben. Auf dem Bild unten die fünf Sieger mit ihrem Coach Daniel Schmidlin.





Vorspeise

Onsen-Ei auf Blattspinat
Holländische Sauce
Zweifarbiger Spargelsalat
Spargelcremesuppe
Blätterteiggebäck

Hauptgericht

Geschmorte Kalbshaxe
Kartoffelgaletten
Ofengemüse



Dessert

Cheesecake mit Erdbeeren
Rhabarberglace
Fruchtgarnitur
Hüppen